

Franz Betz

# Schloss de light

23. August – 23. September 2018  
Schlosspark Celle

KUNSTMUSEUM CELLE  
MIT SAMMLUNG ROBERT SIMON  
DAS ERSTE 24-STUNDEN-KUNSTMUSEUM DER WELT





# Happy Birthday

23. August 2018, ab 19 Uhr

Das erste 24-Stunden-Kunstmuseum der Welt wird 20 Jahre alt.

Wir möchten Sie herzlich einladen zu einer heiteren Begegnung im Schlosspark mit Musik, Wein, Würstchen und – natürlich! – Lichtkunst.

Freuen Sie sich auf:

Lichtkunst – Franz Betz

Grill-Buffett – Fleischerei Zimmermann

Live-Musik – Chardonnay

**KUNSTMUSEUM CELLE**  
**MIT SAMMLUNG ROBERT SIMON**

DAS ERSTE 24-STUNDEN-KUNSTMUSEUM DER WELT

Franz Betz

## Schloss de light

23. August – 23. September 2018

Schlosspark Celle

Aus LKW-Schläuchen und Lichtstäben schafft Lichtkünstler Franz Betz aus Hannover eine leuchtende Installation für den Schlossgraben. Wie an einer Perlenkette aufgezogen erhellt ein Schwarm von Lichtzeichen das Gewässer. Die schwimmende Lichtlinie schaukelt sanft im Wasser hin und her, glänzt, blitzt auf und erzeugt reizvolle Reflektionen.

Die Lichtinstallation ist täglich von 21 bis 24 Uhr zu erkunden. Ein Besuch lohnt sich besonders an lauen Sommerabenden.